



La boule acadienne
1185, route 1
Petit Ruisseau NS. B0W 1M0

Clare Municipalité
1185, route 1
Petit Ruisseau NS. B0W 1M0

À l'attention de Monsieur le Prefet et du Conseil Municipale

Clare, le 24 11 2023

Madame, Monsieur,

Le bureau executif du club "La boule acadienne" tient à vous renouveler ses remerciements pour l'aide financière que vous lui octroyez chaque année. C'est grâce à votre soutien entre autres, que le club peut désormais organiser pendant la saison d'hivers des entraînements et formation à la pétanque en intérieur (gymnase de l'école secondaire et Ste Anne). Des ateliers appropriés ont été mis en oeuvre par nos membres formés à l'animation pedagogique et technique de la pétanque par l'EPQ et son directeur alain Taillefer lors d'un stage complet réalisé en mai dernier sur 25 heures de cours théoriques et pratiques.

Les 14 et 16 novembre dernier, notre équipe de formateurs a réalisé 8 sessions d'atelier auprès d'un peu plus de 70 élèves des grades 7,8 et 9 entre autres, assistés des enseignants en charge de ces niveaux scolaires.

Les résultats sont plus que très positifs de l'avis des enseignants et vont permettre une mise en place dès décembre d'une activité recurrente.

Sont également beneficiaires de ce matériel de boules adaptées à la pratique en interieur: les aînés de la nouvelle villa ave qui la boule acadienne débute en décembre des ateliers adaptés à la pratique des seniors. Nous sommes assistés pour ce faire par le personnel dévolu à l'animation et aux loisirs des résidents.

Une autre planification de ce type de formation est prévue avec les travailleurs en inclusion de l'atelier de Clare dans le cadre de leus activités en gymnasium de Ste Anne.

Ces nouveaux materiels nous permettent ainsi de développer une autre facette hivernale, une plus large ouverture pratique dans la communauté scolaire et sociale sur le territoire de Clare.

Dans l'avenir nous comptons serieusement profiter de ces réalisations effectives et positives pour proposer de nouvelles creations sur le CSAP de Par en bas avec la reconnaissance des enseignants qui s'investissent dans cette nouvelle discipline sportive en milieu scolaire.

En vous renouvelant nos sincères remerciements et en vous assurant de nos efforts pour créer de nouvelles opportunités sportives et récréatives dans la communauté. Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de nos salutations boulistiques.

Po/ le bureau de la boule acadienne

Rolland Jaume – Président

Alain Ph Gerard – Vice-Président

Serge Vinet - Tresorier